
 
 

 

 

 
  ١٢/٢٠٢٥/ ١١الاسكندرية فى  

  
  السادة / البورصة المصرية 

  
  قطاع الافصاح 

  
 تحية طيبة و بعد ،،،

 -:عن المستجدات التالية – ماريدايف –الخدمات الملاحية و البترولية تعلن شركة 
  
  لإمارات العربية المتحدة:بدولة اإبرام عقد 
 

، سنوات ٣يشمل العقد تنفيذ أعمال دعم الاستكشاف والصيانة والإنتاج في قطاع البترول، وذلك لمدة 
 الاولالربع  خلال لتنفيذو من المقرر البدء فى ادولار أمريكي مليون  ٨٫٩٥ بقيمة تعاقدية سنوية تبلغ

 .٢٠٢٦من عام 
 
ثقة و جدارة للشركة لما تتمتع به من سجل حافل بالانجازات لخدمة مختلف د بمثابة شهادة العق اعد هذيو  

  العملاء وتلبية مطالبهم المتنوعة فى تنفيذ المشروعات الكبرى لقطاع الخدمات الملاحية و البترولية.
  
  

Maridive & Oil Services announces the following updates: 
 
  Contract in the United Arab Emirates:  
 

The contract includes providing exploration, maintenance, and production support 
services in the petroleum sector for a duration of 3 years, with an annual contract 
value of 8.95 million USD, scheduled to commence during Q1 2026. 

 
These contracts are considered a testament to the company’s credibility and 
competence, reflecting its strong track record in serving diverse clients and 
meeting their varied requirements in executing major projects within the marine 
and petroleum services sector. 
 

 
 ،،،  وتفضلوا بقبول وافر الاحترام والتقدير

  
 محمد أبو النصر

  مدير علاقات المستثمرين
  و مسئول الاتصال

  


